
Protokoll
33 . Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 17, ö�entlich)
Datum: 24.05.2018 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats
Beginn: 20:00 Uhr Sitzungsleitung: Lukas Franiel
Ende: 20:50 Uhr Protokollführer: Manuel Rothenberger

Anwesenheit

Entsandte Mitglieder des StuRa (X � Anwesend, E � Entschuldigt, U � Unentschuldigt)

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3
TB Tobias Bräuer X JL Johannes Lehmann X RD Rebecca Diewitz X
RS Rico Schulz X LD Lars Dutschke X LF Lukas Franiel X
LN Lars Niedzielski X MR Manuel Rothenberger X JC Jonas Curdes X

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6
BB Benjamin Bonk E CK Christoph Kobold X DL Daniel Lerche E
EZ Eva Zent X NS Nelu Sprater E ER Elena Ries E
FQ Faisal Qayyum X nicht besetzt nicht besetzt

Unterschriften

Sitzungsleiter: Protokollant:



Tagesordnung

1 Begrüÿung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

2 Änderung der Tagesordnung

3 Finanzanträge

4 Protokollabstimmung

5 Inforundlauf

6 Sonstiges

7 Gremienvorstellung

8 Termin nächste Sitzung
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1 Begrüÿung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Es sind 11 von 16 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung

keine Änderungen

3 Finanzanträge

(wurde bearbeitet, sobald JL anwesend war)

AG Big Band � Anscha�ung Verstärkertechnik (Lautsprecher, Mischpult und nötige Kabel)
für insgesamt 805,60 e, Antrag über 850 e
Die AG hat genügend Einnahmen mitsamt ihrem Haushalt. Die Technik gehört der
Studentenschaft und wird vom Studentenrat verwaltet. Die AG hat einen Lagerraum der
Uni zur Verfügung.

Der StuRa möge beschlieÿen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Linus Walter � 26.05.2018, Dienstreise zur Konferenz Sächsischer Studierendenschaften
(KSS) an der HTWK Dresden � 14,50 e
Der Antrag wird zurückgestellt, falls der StuRa Freiberg der Finanzvereinbarung (FinV)
wieder beitreten sollte, da dies dann über den Haushalt (HH) der KSS läuft.

Der StuRa möge beschlieÿen, den vorliegenden Dienstreiseantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Ein Brief vom StuWe lag im Fach mit den Veranstaltungen, bei denen noch Geld benötigt
wird. Der Vorschlag ist, dass der Vorstand 3 Verstanstaltungen auswählt, die wir
unterstützen könnten und dann einen Beschluss per Listenverfahren machen. Die
Abstimmungsliste wird ab morgen im Büro ausliegen. Auf diese Weise wird allen
Mitgliedern die Möglichkeit gegeben, darüber nachzudenken.

4 Protokollabstimmung

Es liegt ein Protokoll vor vom 17.05.2018.

Der StuRa möge beschlieÿen, das vorliegenden Protokoll unter Vorbehalt der Än-
derungen anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.
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5 Inforundlauf

Vorstand

Morgen 18.00 Uhr ist StuTa-Tre�en.
Es liegt eine Einladung zur DAAD-Mitgliederversammlung am 26.06.2018 vor.

Referat Technik

Tagesgeschäft
Es wurde wieder daran gearbeitet, dass die Webseite zweisprachig angezeigt wird.
Es gab einen Interessenten von der Fakultät 1, dem der BBK gezeigt wurde. Er möchte
vielleicht Projekte mit in den StuRa bringen.
Die Sponsoren der Unisportseite wurden nicht richtig angezeigt. Dies konnte behoben
werden.

Referat Kultur und Sport

Die StuTa werden geplant.
Amnesty International hat angefragt, ob sie ihre Arbeit o�ziell aufnehmen können. Es
wurde grünes Licht gegeben.
Der Kassenprüfbericht ist in Arbeit.

Referat Finanzen

Es wurden Vorbereitung für die nächsten Finanzer getro�en. Die ersten
FSR�HH-Abschlüsse wurden durchgesehen.

Referat Ö�entlichkeitsarbeit

Es wurde an der Zweisprachigkeit der StuRa-Homepage gearbeitet.
Die Wahlen wurden abgeschlossen und die Ergebnisse verö�entlicht.
Das Wahlbanner muss wieder abgenommen werden. Herr Segler will das machen.
Der FSR 2 hat sich konstituiert, es gibt 3 Entsandte im StuRa. Auch der FSR 6 hat sich
konstituiert, aber es gibt noch keine Entsandten.

6 Sonstiges

Anselm hat wegen der Anlage des StuRa angefragt. Er möchte sie gern direkt am Tag nach
uns zu den StuTa nutzen. Dies soll er bitte mit dem Verleihbeauftragten besprechen.
Es werden noch Helfer für das StuTa-Chillout gesucht. Es liegt eine Excel-Tabelle zum
Eintragen vor.
JL betritt den Raum (Bearbeitung des TOPs �Finanzanträge� )

7 Gremienvorstellung

Es wird mit einer Powerpoint-Präsentation der Studentenrat an sich, sein Vorstand
(Vorsitzender, Sprecher, erster und zweiter Finanzer), die Referate (Kultur und Sport,
Studium und Bildung, Studentenwerk und Soziales, Hochschulpolitik, Technik,
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Ö�entlichkeitsarbeit) und einzelne Positionen (Arbeitssicherheitsbeauftragter,
Verleihbeauftragter, Kellerbeauftragter) vorgestellt.

8 Termin nächste Sitzung

letzte Sitzung der Legislatur 17/18 und konstituierende Sitzung der Legislatur 18/19
31.05.2018 (Donnerstag), 20.00 Uhr, Besprechungszimmer des Rektorats
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